



井原鉄道開業

1月11日開業した井原鉄道は「早く乗ってみたい」という利用客で連日賑わっている。同時に市内循環バスもスタート。倉掛地区内へ「J A井原前」「倉掛」「給食センター」の三つの停留所が設けられた。大いに活用したい。

循環バス倉掛を通る



井原大橋南側「給食センター」のバス停

先の倉掛自治会総会へ出席した郷社の大山秀憲宮司は「本年も地域の皆様には格別の御厚誼を賜りたく宜しくお願い申し上げます」と年頭の挨拶を行った。

続いて、郷社本殿の老朽化が著しく進み、修復の必要性に迫られている実情を説明、地域住民へ理解を求めていた。

防犯灯2基設置

倉掛公園の東側

昨年十二月、倉掛公園の東側と十二一二組の道路へ防犯灯が各一基ずつ設置された。この付近は以前から通行人が比較的多いにも

時点では示されていないが倉掛と夏目の氏子を中心とする修復費の負担を求めるのは

明らかである。
なお、狭い幅員で防災面に問題のある郷社南の道路拡幅構想に伴い、市による計画案が浮上し、郷社側はその売り渡し代金を本殿の修復基金とする目算。

かかわらず暗い」と指摘されていた場所。公園内へ建てたポール代は自治会の出費となるが、照明設備の約八割は市より補助金が出る。今後の電気料は十二一二組の住民負担となる。

平成十年度の決算は総額で当初予算とほぼ合致しており、監査報告後の質疑を経て承認された。

消火栓ホースの買換え急ぐ

続いて予算案の審議に移

(1) 消火栓器具箱一式(約六万円)を増設。

以上、二件の防火対策を含

20%未満と、意外に少ない

損金で、実質自治運営費は

出の約57%が消防費等の負

担金で、自治会会計は近年、総支

度以降実施の見通し。

法人会費の名称を事業所会

費と改める件と共に、来年

度以降実施の見通し。

ことも報告された。

一月九日夜、倉掛自治会総会が開かれ各組自治会長ら約四十名が出席、梶谷自治連合会会長／梶谷昌弘治会活動に感謝する挨拶を行い審議に入った。

平成十二年度より実施

一月総会で決議

む予算案が承認された。

一昨年より論議を呼んで

いる個人自治会費均一化は

第五部(矢違敏文部長以下二十名)も寒風を突いて各

式典行事などに臨んだ。

一月十七日、井原市消防出初式が行われ、井原分団第五部(矢違敏文部長以下二十名)も寒風を突いて各式典行事などに臨んだ。

矢違部長は「昨年に続い

て無火災であることを願つ

てあります」と防火意識の高揚を呼びかけている。

山岡弘幸さん

倉掛地区七組の山岡弘幸

さんが本年度より井原分団

の分団長に就任した。

山岡分団長は「地域を守

る消防団の使命は大きい。

若い頃の活動を通して人の

輪が広がる利点もある」と

団員確保へ向け、理解と協

力を求めている。

松井さんは本部長

また、倉掛地区十二一二組の松井憲司さんも専任本部長として任命され、井原分団牽引者の一人として要職に就いた。第五部の人員は次のとおり。

松井さんは本部長

また、倉掛地区十二一二組の

ことしより数をかぞえて
君がため八千代をつまむ
くらかきの山

直属の役所、その長官を主
基と云つた。

郷社境内の歌碑に刻まれ
てある和歌である。詠人は
内蔵権頭備中國主基善滋朝
臣為政で、平安朝の天皇に
仕える高級官吏のお公卿さ
んである。時も同じ後一條
天皇の御代長和五年（一〇
一六年）十一月の大嘗会の
和歌集に載せられている。
いつこの歌は何を詠ん
だのだろうか。主基という
のは天皇に貢ぐための米を
作る稻田の管理を司る朝廷